



NOMBRE DEL ALUMNO:

Mayra Lisbeth Hernández Pérez

NOMBRE DEL PROFESOR:

Antonio Galera Pérez

NOMBRE DEL TRABAJO

El protocolo de tesis

MATERIA:

Seminario de Tesis

GRADO:

Octavo cuatrimestre

GRUPO:

A

Pichucalco, Chiapas a 12 de febrero del 2021

PROTOCOLO DE TESIS

CONCEPTO

Es el instrumento técnico metodológico de control institucional y personal, a través del cual se formaliza la investigación.

Localización física de los materiales

Una vez elegido el tema de la investigación, se aplica la localización física o virtual de las fuentes que han de utilizar para apoyar su investigación.

Planteamiento del problema

Suele ser un enunciado interrogativo que inquiriere sobre la naturaleza del fenómeno, su frecuencia, o su comportamiento.

Variable

Es un hecho o un símbolo que puede tener diferentes formas. También es un elemento de una fórmula o algoritmo que puede adquirir o ser sustituido por un valor cualquiera.

Condiciones previas a la elaboración del protocolo

Elección del tema: Punto crucial lo constituye el tema sobre el cual vamos a trabajar. Tiene 3 puntos clave: Tiempo, Accesibilidad en el tratamiento del tema y Dinero. El proceso de definición de tema inicia con la selección de la rama de la disciplina de mayor interés para el estudiante, hecha esta selección, se exploran los ámbitos que cubre esa rama; finalmente se identifica un problema o una oportunidad apoyándose de fuentes secundarias que se obtengan del tema.

Selección y delimitación del tema de investigación

Criterios: Que sea útil para el investigador y el resto de los individuos interesados en el tema, sea posible su realización, sea original, responda a los intereses de una época, en este caso la época que se haya elegido.

Es necesario delimitarlo. Por lo que es necesario saber en qué campo dentro del tema lo vamos a situar, el espacio geográfico y su ubicación en el tiempo.

Acopio de los materiales v formación de carpetas

El fin de esto es no perder información ya que el trabajo está sujeto al tiempo, perder información solo alentaría el proceso de investigación.

Procesamiento de la información

Fase que abarca la lectura y fichaje de los materiales recopilados y acopiados, al efecto de seleccionar lo pertinente a nuestro trabajo de investigación.

Elementos del protocolo de investigación

Nombre de la tesis

El título de un trabajo de investigación debe dar idea de: problema planteado, límites definidos y en ocasiones la justificación, además el título debe ser: Claro, preciso y exacto, debe ser corto, completo y enunciado en términos técnicos.

En la práctica el título se define después de haber formulado el problema, aunque no sobra utilizar un título provisional, para efectos orientadores de su formulación.

Describe lo que está pasando al respecto de una situación; es narrar los hechos que caracterizan esa situación o asunto, mostrando las implicaciones que tiene y sus posibles soluciones.

Posteriormente de que se haya validado el problema se somete a un profundo análisis, se delimita, se precisa, se plantea y se formula.

se deriva la pregunta rectora de investigación, la cual debe expresar la relación entre dos o más conceptos o variables, con su vinculación con la hipótesis, los objetivos, la metodología y las conclusiones de la investigación.

Hipótesis

Es una aseveración o conjetura que se plantea a manera de respuesta provisional, de la pregunta de investigación. Debe ser enunciada de manera clara, breve, concisa y en forma afirmativa. Tiene como fin orientar la investigación.

Objetivos

Deben mostrar una secuencia lógica, y deben estar relacionados con las variables de estudio y mostrar su viabilidad y alcance.

-Obj. General: Se refiere al propósito general que tiene la investigación y debe ser coherente y pertinentes con el planteamiento del problema.

-Obj. Específicos: Consiste en pormenorizar los pasos necesarios para cumplir con el objetivo general.

Justificación

Se Refiere al sustento que se realiza, con argumentos convincentes, en la ejecución de un estudio.

Marco de inv.

Marco teórico.
Marco referencial. (problema en un ámbito empírico)
Marco conceptual. (investigación de conceptos explicativos)